

Ein neues Gesicht in der Gemeinde

Vorstellung von Vikar Tim Herzog

Liebe Gemeindemitglieder,

ich bin Tim Herzog und seit April hier in Hochstraß neuer Vikar, das bedeutet ich darf hier lernen wie Pfarrersein praktisch geht. Die erste Zeit war ich jedoch größtenteils in der Schule, für mein Schulvikariat. Nun beginnt für mich die Gemeindezeit, die ich schon mit voller Vorfreude erwarte. Aufgewachsen bin ich im wunderschönen Köln. War ich anfangs noch katholisch und konnte mit Gott wenig anfangen, änderte sich dies auf den Jugendfreizeiten der Ev. Kirche Köln Flittard/Stammheim, wo mir Gott das erste Mal begegnete. Tief bewegt von dieser Begegnung wollte ich mehr über Gott und Glauben erfahren. Ich engagierte mich in der Jugendarbeit der Gemeinde und wurde mit 17 Jahren evangelisch. Meine Neugier und mein Wissensdurst waren jedoch noch nicht gestillt und ich begann in Wuppertal und Bochum Theologie zu studieren. Das Studium hat mir viel Freude bereitet, ich habe viel über mich, meinen Glauben und Gott gelernt. Nun freue ich mich hier in Hochstraß bei euch Wurzeln zu schlagen und mit euch gemeinsam Leben zu teilen. Ich bin gespannt drauf euch mit euren Geschichten und Fragen kennenzulernen. Bis dahin wünsche ich euch Gottes Segen und einen schönen Restsommer

Ganz herzlich

euer Tim